

Forums pour les joueurs

Descente aux enfers

Par Fox76 Posté le 13/06/2024 à 11h04

Bonjour,

Je n'avais jusqu'à mars 2024 jamais joué à quelconque jeu de hasard, pas de casino physique, et les jeux de grattage se comptent sur les doigts d'une main.

J'ai débuté à jouer en ligne un 12 mars, en pleine nuit, avec que mon partenaire m'avait acté la séparation.

J'ai d'abord gagné de l'argent, 3000 euros, puis avec les limites de retrait et je me suis mis à jouer de manière compulsive, brûlant toutes mes économies, réalisant des crédits, pour atteindre 45 000 euros en 3 mois.

Je suis aujourd'hui endetté, sans capacité de subvenir à mes besoins alimentaires, ni payer mes factures, et ma CB bloquée.

J'ai fini par sombrer et j'ai fait une tentative de suicide dont je m'en suis sorti in extremis avec quelques sequelles.

Aujourd'hui, je me sens complètement anéanti, pris par la culpabilité, j'ai complètement perdu le goût en la vie, et tous mes projets sont passés aux oubliettes.

Je n'arrive pas à délaisser cette culpabilité qui me hante du réveil au coucher.

Je n'avais aucune prédisposition aux jeux de hasard, et j'ignore pourquoi je m'y suis refugié pour oublier le choc de ma rupture.

Je me retrouve très isolé, et je sais que très bientôt, mes envies suicidaires reprendront le dessus. L'hôpital psychiatrique ne m'a trouvé assez mal pour m'hospitaliser, et le discours était plutôt "les places sont chères et sont plutôt destinées à celles et ceux qui sont un danger pour... les autres"...

Je suis infiniment perdu, j'ai honte et je n'arrive pas à exprimer à mes proches ce que j'ai fait...

2 réponses

Redemption_ensemble - 19/09/2024 à 18h20

Bonsoir,

Je viens un peu aux nouvelles, où en es tu actuellement ?

Jobita - 25/09/2024 à 17h22

La psychiatrie est en souffrance j'en sais quelque chose soignée depuis 2008 pour des troubles schizo affectif
Et addict aussi au jeux de grattage je vous conseille un centre psychologique gratuit pour parler de votre mal
être

Courage